



KR-Franz Boedjukamanto

Kepala SMP Negeri 1 Yogyakarta Y Niken Sasanti (duduk kedua kiri) bersama Panitia Lustrum XVI dan Penasihat PT BP KR Drs HM Idham Samawi (duduk ketiga kiri) serta jajaran Direksi KR.

HUT KE-80 SMP NEGERI 1 YOGYA Adakan Karnaval Budaya Hingga Wayang Kulit

YOGYA (KR) - Guna menyemarakkan HUT ke-80 atau Lustrum ke-16 SMP Negeri 1 Yogyakarta, pihak sekolah bersama Paguyuban Alumni SMP 1 Yogyakarta (PASTU) mengadakan berbagai kegiatan. Diantaranya penyuluhan kesehatan reproduksi remaja, sosial service dan lomba cerdas cermat antar siswa SD. Selain beberapa kegiatan itu juga akan diadakan acara ziarah ke taman makam pahlawan, guru dan mantan kepala sekolah pada 2 September. Fun walk dan Nordic pada 3 September, selain itu juga ada pentas seni siswa dan alumni, bazar kelas, pameran lukisan, donor darah serta wayang kulit pada 9 September.

"Kali ini untuk pertunjukan wayang kulit akan menghadirkan Ki Geter Pramuji Widodo pada 9 September (mulai pukul 20.00 WIB). Selain pertunjukan wayang kulit kami juga mengadakan reuni lintas angkatan di sekolah. Adapun puncakannya akan diadakan upacara dan karnaval budaya dan ramah tamah. Dalam upacara yang diadakan pada 11 September nanti kami akan mengundang alumni sekaligus anggota DPR RI, Drs HM Idham Samawi," kata Kepala SMP Negeri 1 Yogyakarta Dra Y Niken Sasanti MPd didampingi, Arif Suhendarto (guru), Mukin P (guru), E. Emma Widyaningih (guru), Ika Rachmanawati (PASTU 70), Bambang Kuncoro (PASTU 73) dan Bambang H (PASTU 72) saat bersilaturahmi dengan Penasihat PT BP KR, Drs HM Idham Samawi di ruang direksi, Senin (29/8).

Dalam kesempatan itu Drs HM Idham Samawi didampingi oleh Direktur Utama PT BP KR, M Wirmon Samawi SE MIB, Direktur Umum, Yuriya Nugroho Samawi SE MM MSc, Direktur Produksi, Baskoro

Jati Prabowo SSos, Direktur Pemasaran, Fajar Kusumawardhani SE dan Direktur Keuangan Imam Satriadi SH serta Pemimpin Redaksi (Pemred) KR, Drs Oeto Lampito MPd.

Niken mengatakan, dalam HUT ke-80 SMP Negeri 1 Yogyakarta kali ini mengangkat tema 'Merdeka Meraih Prestasi, Bergerak Membangun Karakter Setia Melestarikan Budaya'. Tema tersebut sengaja dipilih karena selain prestasi akademik, sekolah berharap bisa meningkatkan kecintaan siswa terhadap budaya sekaligus ajang bagi pembentukan karakter. Sehingga lulusan yang dihasilkan tidak sekedar pandai secara akademik, tapi juga berkarakter dan bisa eksis dalam menghadapi berbagai persoalan yang ada di masyarakat.

"Selain prestasi, kecintaan budaya dan pembentukan karakter juga menjadi prioritas kami. Lewat kegiatan ini kami ingin menyatukan kembali alumni yang tersebar diberbagai daerah agar bisa kembali ke sekolah. Karena dukungan dari alumni selama ini sangat besar bagi kemajuan sekolah," terangnya.

Dalam kesempatan itu Idham Samawi menyatakan, alumni siap mendukung penuh berbagai kegiatan yang diadakan SMPN 1 Yogya untuk kemajuan sekolah dan dunia pendidikan pada umum. Kegiatan tersebut tidak hanya yang berkaitan dengan akademik, tapi juga pelestarian budaya dan pembentukan karakter anak. Tentunya keberadaan guru memiliki peranan penting untuk mewujudkan semua itu.

"Saya berharap HUT ke-80 SMPN 1 Yogya selain menjadi ajang silaturahmi bagi para alumni juga bisa memberikan manfaat bagi masyarakat luas," ujarnya. **(Ria)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005